



Ausgabe  
Nr. 31/2010  
28. Januar  
Seite 1

Newsletter



Aramäischer Medienverein  
Suryoyo Sat Deutschland e.V.



### Einladung zur Sitzung des Suryoyo Sat Event-Teams

Das Suryoyo Sat Event-Team wurde eigens für Jugendliche eingerichtet, um Events jeder Art zu organisieren und umzusetzen. Bis dato existiert ein Suryoyo Sat Event-Team im Süden Deutschlands. Deshalb richtet sich die Einladung an alle Interessenten aus Baden-Württemberg und Bayern. Die Sitzung findet statt **am Samstag, den 30. Januar 2010, im Kirchensaal Mor Gabriel Kirchart, Industriestr. 23, 74912 Kirchart.**

Folgende Hauptthemenpunkte werden besprochen: Bericht über die aktuellen Suryoyo Sat Aktivitäten vom Regionalrad Süd, Ideenbörse, Durchführung von Events.

Bei Interesse kann sich jeder bei den folgenden Kontaktpersonen melden:

**Robil Dag** Tel.: (0 71 31) 6 19 – 151 Mobil (01 78) 2 14 37 63  
**Hasni Haido** Tel.: (0 71 31) 17 94 75 Mobil (01 75) 4 63 02 58

### FASD bei der Tagung "Minderheiten in der Minderheit"

Die Föderation der Aramäer in Deutschland wird mit dem Bundesvorstand am kommenden Wochenende, **29. - 31. Januar 2010**, in Bad Kissingen bei der Tagung des Arbeitskreises für Volkgruppen- und Minderheitenfragen "Minderheiten in der Minderheit" teilnehmen und einen Vortrag über die Aramäer halten, hinsichtlich der Problematik Identität oder Integration, Sozialisation oder Segregation. Diese Tagung wird in Zusammenarbeit mit dem Internationalen Institut für Nationalitätenrecht und Regionalismus (INTEREG) München veranstaltet.



Am **6. Februar 2010** wird der Bundesvorstand der FASD bei Suryoyo Sat in Zürich/Schweiz zu Gast sein und im Rahmen einer Sendung einen Jahresrückblick präsentieren, dessen Ausstrahlung dann gesondert bekannt gemacht wird.

Mehr zu den Veranstaltungen und Terminen der FASD unter:

[www.fasd-online.de](http://www.fasd-online.de)

### Demonstrationen der koptischen Christen mit Aramäern und Suryoyo Sat

Am 16. Januar 2010 demonstrierten die koptischen Christen in vielen deutschen Städten gegen die Unterdrückung, Verfolgung und Ermordung ihrer Glaubensbrüder in den islamischen Ländern. Zur Erinnerung: Am Weihnachtstag hatten fanatische Muslime sieben koptische Christen in der oberägyptischen Stadt Nag Hammadi ermordet.

Nicht nur die koptisch-orthodoxe Kirche, sondern auch die syrisch-orthodoxe Kirche in Deutschland und viele aramäische Vereine riefen dazu auf, an den Demonstrationen teilzunehmen.

In Stuttgart versammelten sich auf dem Schlossplatz 800 bis 1000 Demonstranten, die dann in Richtung Marktplatz zogen. Unter den Demonstranten waren nicht weniger als 300 aramäische Christen.

Suryoyo Sat mit Reporter Yuhanon Dag war ebenfalls vor Ort. Demnächst läuft der Beitrag im Fernsehen. Mehr zur Demo in Stuttgart und Wiesbaden auf <http://www.pi-news.net/2010/01/eilt-uns-zur-hilfe-wir-koennen-nicht-mehr/> und <http://www.suryoyena.org/magazin.php?art=533>.

### Suryoyo Dinner – Eine Premiere

Die beliebte Suryoyo Sat Show *Suryoyo Dinner*, die von Elisabeth Aydin moderiert wird, zeigt in der neuen Staffel eine Premiere.

Diesmal sind die Köche keine Damen sondern Herren, die sich im Duell gegenseitig bekochen.

Erstmalig sind die Folgen der neuen Staffel außerhalb Deutschlands gedreht worden, nämlich in Schweden. Neu ist auch, dass sich die Köche ihre „Koch-Location“



Vinnare Restaurang Crazy Town  
Eddie Demir

selber aussuchen können.

Sowohl die Moderatorin als auch die Koch-Duellanten hatten sichtlich Spaß bei ihrer Arbeit.

Die neue Staffel *Suryoyo Dinner* bietet viel Unterhaltung, interessante Gerichte und gut gelaunte Köche. Nicht verpassen!



Der Newsletter kann per E-Mail an [tebe@suryoyosat.de](mailto:tebe@suryoyosat.de) abonniert werden!

Föderation der Aramäer in Deutschland e. V.  
Postfach 12 04 57  
69066 Heidelberg  
fasd@gmx.net  
www.fasd-online.de



Aramäischer Medienverein Deutschland e. V.  
Postfach 11 27  
59201 Ahlen  
info@suryoyosat.de  
www.suryoyosat.de



Ausgabe  
Nr. 31/2010  
28. Januar  
Seite 2

# Newsletter



Aramäischer Medienverein  
Suryoyo Sat Deutschland e.V.



## Feedback: 2. Suryoyo Sat Hallenmasters in Giessen



Aramäer Wiesbaden

Der glückliche Gewinner des 2. Suryoyo Sat Hallenmasters heißt Aramäer Wiesbaden. Stolz nahmen die Spieler von Aramäer Wiesbaden während der Siegerehrung im Bürgerhaus Langgöns in Giessen den begehrten Wanderpokal in ihre Hände. Sowohl das Fußballturnier als auch der anschließende Hago, der von mehr als 600 Gästen besucht wurde, waren für die Organisatoren ein voller Erfolg. Das Sturmtief Daisy konnte der Organisation keinen Strich durch die Rechnung machen. Denn trotz es Schneefalls nahmen 12 Teams am Turnier teil.

Zweiter im Turnier wurde Mor Abrohom Aschaffenburg. Den dritten Platz belegte Aramäer Bietigheim. Der Aramäische Medienverein Suryoyo Sat Deutschland (AMD) bedankt sich beim Suryoyo Sat Team in Giessen, das bei der Organisation des Hallenmasters eine außerordentlich gute Arbeit geleistet hat. Außerdem bedankt sich der AMD bei jedem Sponsor, der dieses Ereignis unterstützt hat.

## Bundestagsabgeordneter Dr. Christian Ruck (CSU) lud ein

Nach persönlicher Einladung von Dr. Christian Ruck zur Mitgliederversammlung von Augsburg International e. V. kam das Suryoyo Sat Team bestehend aus Gabriel Mutlu, Lydia Aktan und Yilmaz



Adigüzel (Kameramann) am 21. Dezember in das Hotel Riegele, um einen Vortrag über die „Die Aramäer – Geschichte, Sprache, aktuelle Situation“ zu halten.

In der anschließenden Diskussion zeigten sich die Mitglieder von Augsburg International über das Vorgehen der türkischen Behörden bzgl. der Einhaltung von Menschenrechten empört. Ruck: „Die Türkei betreibt seit Jahrzehnten gegenüber einer Gruppe ihrer Staatsbürger feindliche Politik.“

Den vollständigen Bericht gibt es auf [www.fasd-online.de](http://www.fasd-online.de).

## Steckbrief: Silvia Dari

Der Suryoyo Sat Newsletter veröffentlicht mit jeder Ausgabe einen Steckbrief eines Mitarbeiters des Aramäischen Medienvereins Deutschland (AMD) oder der Föderation der Aramäer (Suryoye) in Deutschland (FASD). In dieser Ausgabe wird Silvia Dari vorgestellt.



**Funktion:** Organisationsleitung Suryoyo Sat Studios in Deutschland, Filmbearbeitung (Editor)

**Seit:** Oktober 2009

**Herkunft / Wohnort:** Arkah / Harsewinkel

**Alter:** 21 Jahre

**Familienstand / Kinder:** ledig / keine

**Beruf:** Bürokauffrau im Groß- und Außenhandel

**Interessen:** Die Geschichte des aramäischen Volkes, aramäische Sprache, Musik, Reisen

**Lieblingsbuch:** Stephen King's Misery

**Lieblingfilm:** Das Leben des David Gale

**Lebensmotto / Spruch:** „Ich beklagte mich und Tränen flossen, weil ich keine Schuhe hatte, bis ich jemanden traf, der keine Füße hatte“

**Andere über Silvia:** „Eine nette, zielstrebige, hilfsbereite, humorvolle und witzige Person, mit der man Pferde stehlen kann.“

Der Newsletter kann per E-Mail an [tebe@suryoyosat.de](mailto:tebe@suryoyosat.de) abonniert werden!

Föderation der Aramäer in Deutschland e. V.  
Postfach 12 04 57  
69066 Heidelberg  
fasd@gmx.net  
www.fasd-online.de



Aramäischer Medienverein Deutschland e. V.  
Postfach 11 27  
59201 Ahlen  
info@suryoyosat.de  
www.suryoyosat.de





Issue  
No. 31/2010  
28 January  
Page 3

# Newsletter



Aramäischer Medienverein  
Suryoyo Sat Deutschland e.V.



## Invitation – Meeting of the Suryoyo Sat Event-Team

The Suryoyo Sat Even-Team was established for the youth for organizing and realizing events of every description. By now there is one Suryoyo Sat Event-Team established in the Southern of Germany. Because of that the invitation is for all who are interested in joining the Suryoyo Sat Event-Team and who live in the states of Baden-Württemberg or Bavaria.

The meeting takes place at the parish hall of St Gabriel in Kirchardt, Industriestr. 23, 74912 Kirchardt, on Saturday, 30 January 2010.

On the agenda are the following main topics: Report on the current Suryoyo Sat activities of the Southern Regional Council of Suryoyo Sat, brainstorming, organization of events.

If you are interested in joining the meeting, please call for further information:

Robil Dag      Tel.: (0 71 31) 6 19 – 151      Mobile (01 78) 2 14 37 63  
Hasni Haido    Tel.: (0 71 31) 17 94 75      Mobile (01 75) 4 63 02 58

## Demonstrations of the Coptic Christians with Arameans and Suryoyo Sat

On 16 January 2010 lots of Coptic Christians demonstrated in many German cities against oppression, persecution and assassination of their fellow Coptic Christians in the Islamic countries.

Just to remind you of the case: At Christmas, fanatical Moslems killed seven Coptic Christians in the Egyptian town of Nag Hammadi.

Not only the Coptic-Orthodox Church but also the Syriac-Orthodox Church in Germany with many Aramean organizations called for participating in the demonstrations.

800 to 1000 demonstrators gathered at the "Schlossplatz" in Stuttgart, and then they marched towards the market place. Among the demonstrators there were more than 300 Aramean Christians.

Suryoyo Sat with its reporter Yuhanon Dag was on the ground, too. Soon the film will be broadcast via TV. There is an extensive report with photos concerning the demonstration in Stuttgart at <http://www.pi-news.net/2010/01/eilt-uns-zur-hilfe-wir-koennen-nicht-mehr/>.

## Suryoyo Dinner – a première

The popular Suryoyo Sat show *Suryoyo Dinner* which is moderated by Elisabeth Aydin has a première in the new season.

This time the cooks are no ladies but gentlemen who fight a duel by cooking. For the first time the episodes of the new season were shot outside Germany that is to say in Sweden. What is also new is that the cooks can choose their "cook-locations" on their own.

The moderator and the duelists as well visibly had fun at their work. The new season of *Suryoyo Dinner* offers a lot of entertainment, interesting dishes and cooks being in a good mood. Don't miss it!

## Feedback: 2. Suryoyo Sat Indoor Football Championship

The lucky winner of the 2. Suryoyo Sat Indoor Football Championship is the club of Arameans of Wiesbaden. Proudly the players took the popular challenge cup in their hands during the presentation ceremony at Bürgerhaus Langgöns in Giessen.

The football tournament and the afterwards party which more that 600 guests had gone to were a tremendous outcome for the organizers. The low-pressure system called Daisy didn't manage it to put a spoke in the organizer's wheel. Because only 4 out of 16 registered football teams had turned down because of the snowfall.

Mor Abrohom Aschaffenburg came in second. The third place had won Arameans of Bietigheim.

The Aramean Media Assn. Suryoyo Sat Germany expresses its thanks to the Suryoyo Sat Team in Giessen which had done a remarkable good job by organizing the event. In addition, the AMD says thank you to all sponsors who had supported the Suryoyo Sat Indoor Football championship.

## Suryoyo Sat Shop

For sure, you have already watched the movie clip of the Suryoyo Sat Shop on TV. If not, then go to the Homepage of YouTube and write into the search "SSat Werbeclip Shop".

If somebody wants to buy a Suryoyo Sat gift, he can write an e-mail to [studio-gt@suryoyosat.de](mailto:studio-gt@suryoyosat.de). The product range will be constantly expanded. By now there are for example cups, lanyards, bags, pinafores, watches, Aramean flags, tiepins, scarves and many more made by Suryoyo Sat.

For subscription, send an e-mail to [tebe@suryoyosat.de](mailto:tebe@suryoyosat.de)!

Föderation der Aramäer in Deutschland e. V.  
Postfach 12 04 57  
69066 Heidelberg  
fasd@gmx.net  
www.fasd-online.de



Aramäischer Medienverein Deutschland e. V.  
Postfach 11 27  
59201 Ahlen  
info@suryoyosat.de  
www.suryoyosat.de